



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

“Pasión por estudiar”



CATEDRATICO

ROSIO CRUZ SANCHEZ



ALUMNO

FANY YARENI HENANDEZ LOPEZ



MATERIA

PATOLOIA DEL NIÑO Y ADOLECENTE



TEMA

ENFERMEDADES INFECTOCANTAGIOSAS



PICHUCALCO, CHIAPAS 19 DE ENERO 2021



**ENFERMEDADES
TÍPICAS DE LA
INFANCIA**

TOSFERINA

La tos ferina o tos convulsiva es una infección de las vías respiratorias altas. Es causada por la bacteria *Bordetella pertussis*.

Es una enfermedad grave que puede afectar a personas de cualquier edad y causar discapacidad permanente en los bebés e incluso la muerte.

DIFTERIA

Un signo de difteria es la inflamación de las glándulas (ganglios linfáticos agrandados) en el cuello, la difteria es una infección bacteriana grave que suele afectar a las membranas mucosas de la nariz y la garganta.

TETANO

El tétanos es una enfermedad grave causada por una toxina bacteriana que afecta el sistema nervioso y produce contracciones musculares dolorosas, especialmente en la mandíbula y los músculos del cuello.

El tétanos puede interferir con la capacidad para respirar y puede poner en riesgo la vida.

VARICELA

La varicela consiste en una erupción roja que causa picazón y se manifiesta en la cara, cuero cabelludo, pecho, espalda y, en menor cantidad, en los brazos y piernas, los granos se llenan rápidamente de un líquido claro, se rompen y luego se forma una costra.

Esta erupción suele comenzar en la cabeza y descender al resto del cuerpo.

SARAMPION

El sarampión es una enfermedad infecciosa causada por un virus. Se disemina fácilmente de persona a persona y causa una erupción en la piel de color rojo con manchas.

ESCARLATINA

La escarlatina, también conocida como fiebre escarlata, se caracteriza por un sarpullido rojo brillante que afecta la mayor parte del cuerpo.

La escarlatina es una enfermedad bacteriana que se manifiesta en algunas personas que tienen faringitis estreptocócica.

POLIOMIELITIS

La poliomielitis o polio es una enfermedad viral que puede afectar la médula espinal causando debilidad muscular y parálisis.

El virus de la polio entra en el organismo a través de la boca, generalmente cuando las manos se han contaminado con las heces de una persona infectada.